



Germainville

Les parcours vont se déployer sur les communes de Germainville, La Chapelle-Forainvilliers, Ouerre et Mézières-en-Drouais.

Germainville (Eure-et-Loir, 345hab. en 2022) :

L'église Saint-Martin : (petit parcours seulement)

Elle a dû être construite fin 14ème et au début du 15^{ème} siècle, et a été rénovée à la fin du 20^{ème}. Elle abrite plusieurs pièces classées en particulier une statue de la Vierge à l'enfant en bois naturel du 16ème s. (classée MH). Saint-Martin y est présent par une statue sous les traits d'évêque de Tours, charge qui lui fut conférée en 371, contre son gré, par des chrétiens en quête d'un pasteur et qui viennent l'extirper du monastère de Ligugé qu'il avait fondé.



Le clocheton renferme une cloche (classée MH) qui depuis le règne de Louis XVI appelle les habitants à venir prier. La façade est précédée d'un porche appelé parfois « caquetoire », endroit commode pour se rassembler à l'abri des intempéries ! (Photo à gauche : vitrail représentant Saint-Nicolas et les trois petits enfants).

(source : document gratuit réalisé par l'association Églises Ouvertes en Eure-et-Loir avec l'aide du conseil départemental d'Eure-et-Loir).

La vache Angus (tous les parcours) :

Avec un peu de chance il est possible d'apercevoir des troupeaux de vaches angus. Elles sont d'origine écossaises et plus particulièrement des comtés d'Angus et d'Aberdeenshire. Elles portent une robe uniforme qui peut être rouge sombre (red angus) ou noire (black angus), du blanc peut apparaître sur les mamelles. Les muqueuses sont noires.

C'est une vache de taille moyenne, 135 cm au garrot pour 650 à 700 kg, le taureau mesurant 145 cm au garot pour un poids de 800 à 1 000 kg. Elle a une stature massive due à des pattes plutôt courtes. Elle est naturellement sans cornes. Elle est résistante, facilement adaptable, peu exigeante et extrêmement précoce. Elle supporte les hivers humides comme la chaleur en été. Sa capacité à s'adapter à son environnement en fait une race privilégiée pour un élevage à l'herbe. Les angus sont largement utilisées en croisement pour améliorer les qualités de carcasse, pour l'aptitude laitière ou apporter le caractère sans cornes. Les femelles vèlent facilement, en partie grâce à la petite taille des veaux et ont de bonnes aptitudes maternelles.

C'est une race bouchère qui produit une viande appréciée, finement persillée, avec une bonne conformation de carcasse et un excellent rendement en viande. C'est une viande extrêmement tendre et juteuse, très consommée aux États-Unis, notamment dans les steak-houses.



Ouerre (Eure-et-Loir, 785hab. en 2022) (moyen et grand parcours) :

Notre itinéraire va traverser le **Bois de Brasée**, sur la commune de **Ouerre**, en limite du hameau de **Mérangles** (qui est un hameau en grande partie sur la commune de La Chapelle-Forainvilliers). Sans avoir à chercher on peut y trouver des dolmens et des menhirs installés là au XXème siècle par le propriétaire des lieux.



Hameau de Prémont :

Derrière de hauts murs, on peut apercevoir les deux tours reconstruites par M. Camilotto, entrepreneur de la vallée de l'Eure, qui n'a jamais pu mener à terme son projet de construction d'un château....

